

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Umwelt und Grün	12.09.2019

Plastic Roads

hier: Anfrage der FDP-Fraktion zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Grün am 12.09.2019,

Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

Frage 1:

„Inwieweit sind der Verwaltung diese Pilotprojekte in Zwolle und Rotterdam bekannt?“

Frage 2:

„Wie beurteilt die Verwaltung dies, Bezug nehmend auf Köln?“

Antwort der Verwaltung:

Das Pilotprojekt „Fahrradstraßen aus recyceltem Plastik“ ist der Verwaltung bekannt. Die Erprobungsphase läuft noch bis zum Jahr 2023. Die Klärung verschiedener Punkte wie Belastbarkeit, Umweltverträglichkeit sowie Wirtschaftlichkeit werden parallel zum Probeobjekt innerhalb der Stadtverwaltung geprüft. Nach Abschluss dieser Prüfung bzw. Auswertung der Pilotprojekte kann eine abschließende Entscheidung zum Einsatz dieser Materialien im öffentlichen Straßenland getroffen werden.

Neue auf den Markt kommende technische Neuerungen und neue Bauprodukte werden intensiv innerhalb der Verwaltung geprüft. Sollte ein entsprechendes Projekt für die Stadt Köln positiv einsetzbar sein, wird vertieft mit den jeweiligen Herstellern gesprochen und gegebenenfalls über Probeflächen/Pilotprojekte die tatsächliche Eignung überprüft.

Gez. Blome